



## DANS VOTRE RÉGION

### INDRE

#### **CHÂTEAUROUX : LE 43<sup>E</sup> STAGE-FESTIVAL DARC A DÉBUTÉ**

Châteauroux est une ville connue dans le monde entier en raison de son stage de danse. Depuis 1975, chaque été, durant treize jours, de grands noms de la danse viennent y enseigner. Vingt-trois disciplines sont proposées, du modern jazz à la danse africaine, en passant par les claquettes, le flamenco et la barre au sol. L'inscription permet de suivre autant de cours que l'on souhaite. A chacun donc de se faire son planning !

Les quelque 650 stagiaires ont été accueillis hier en début d'après-midi par le maire de Châteauroux, Gil Avérous, et le directeur du stage-festival, Éric Bellet. Outre les cours, les stagiaires peuvent profiter en soirées des spectacles (concerts et danse) donnés sous chapiteau en centre ville.

La dimension internationale du stage se confirme avec vingt-deux nationalités représentées cette année. On vient par exemple des États-Unis, du Japon, du Nigéria, d'Israël, de Grèce ou encore d'Azerbaïdjan. Il est vrai que la danse est un langage universel. Tous se retrouveront sur scène le vendredi 24 août pour le traditionnel spectacle final.